



## 本気 = 感動・応援、成長へ

今日の全校集会では、5月の運動会や鼓笛パレードなどで見せた子どもたちの頑張りを称賛し、保護者や地域の方々からお褒めの言葉をたくさんいただいたことを伝えました。そして、やるべきことに本気になって取り組む姿が、周囲の共感や感動を呼び、応援しようとする思い、さらに自分自身の成長につながることを話しました。

1学期も折り返しとなりました。6月は、4・5年生の宿泊学習や、6年生のインターンシップなど、校外で活動する機会が増えます。これからも、一つ一つの活動に本気になって取り組み、自分を高めようとする姿を求めています。

卓球は、今年も二木康視先生にお世話になります

### ○先週から新しいクラブ活動がスタート!



< **スポーツA・Bクラブ** 興味・関心に基づいて卓球やバドミントン、バスケなどに挑戦! >



< **パソコンクラブ**

**科学クラブ**

**ハンドメイドクラブ**

何をつくらうかな? 調べようかな? それぞれ アイディアを出し合って >

### ○東北絆まつりに本校児童も参加! 皆で作り上げる大変さ、楽しさを体験!



6月1・2日に盛大に行われた絆まつり。本校の児童も山車に乗って太鼓をたたく等、元気いっぱい参加していました。家族と出かけた様子を楽しく話す様子も見られました。関わってくださった皆さん素晴らしい体験をありがとうございました。

< **お知らせ** >

**モンゴルの子どもたちにランドセルを贈る取組**への協力依頼がありました。

東邦銀行中町支店からです。使わなくなったリコーダーや鍵盤ハーモニカ等も含めて、協力できる方は

**13日(木)**まで、本校事務室にお持ちください。

(詳しくは裏面をご覧ください。)